

**CONCERT SOLIDAIRE** ■ Demain soir, en l'église Saint-Genès-les-Carmes

# Aider un village à reconstruire

Pour aider le village de Rapcha (Népal) à reconstruire, un concert solidaire sera donné demain soir, afin de permettre à l'association Au Népal un village, une amitié en marche de poursuivre ses actions.

**D**emain soir à 20 h 30 en l'église Saint-Genès-les-Carmes, rue Neuve-des-Carmes, le chœur de la Schola Saint Genès (direction Dominique Plénat) et le chœur Canopée (direction Frédéric Eymard) se produiront en concert au bénéfice de l'association Au Népal un village, une amitié en marche (Anuvam).

## Une habitation parasismique modélisée

Cette association travaille de concert avec les habitants de Rapcha, village népalais situé à 50 km de l'Everest, depuis 21 ans. Ensemble, ils ont construit : plusieurs bâtiments pour les écoles, un pont suspendu pour désenclaver le village et un dispensaire.

Toutes les actions me-



**SUR PLACE AU NÉPAL.** Vincent Peña prend les mesures pour la reconstruction d'une maison.

nées par l'association sont à taille humaine. Elles sont organisées à la demande des villageois.

Les séismes du printemps 2015 ont détruit ou gravement endommagé 180 des 320 maisons du village. Les habitants craignent encore un nouveau séisme mais ils ont retrouvé l'énergie nécessaire à la reconstruction de leurs maisons. D'où la volonté de l'association de leur apprendre à construire des bâtiments répondant à des critères parasismiques. Deux membres

d'Anuvam viennent de rentrer de Rapcha. Ils ont préparé le chantier de reconstruction qui débutera en janvier.

Les étudiants de l'école d'architecture de Lyon ont modélisé une maison parasismique n'utilisant que les matériaux locaux et récupérant ce qui peut l'être dans les maisons détruites (fenêtres, portes, poutres, pierres).

À Rapcha, c'est un jeune chef de chantier originaire de l'Allier qui va conduire la reconstruction : Vincent Peña, 24 ans, avec l'aide

de 10 villageois bénévoles auxquels il va enseigner les principes de la construction parasismique.

Pour six maisons, l'achat des matériels et des matériaux est estimé à 24.000 €.

Cette somme est partiellement financée par les dons et les cotisations de l'association, mais aussi par les manifestations telles que le concert de demain. Participation libre. ■

Site internet dédié : [www.amitie-ropcha-nepal.fr](http://www.amitie-ropcha-nepal.fr)

## CONCERT DE SOUTIEN ■ Chœurs de la Schola Saint-Genès et Canopée

Il y a 18 mois, le Népal était secoué par deux violents séismes de magnitude 7,8 et 7,4 (25 avril et 12 mai 2015). L'association Au Népal, un village, une amitié en marche (ANUVAM) continue à soutenir le village de Rapcha (à 50 km de l'Everest) dans son travail de reconstruction des maisons détruites. Ensemble, ils ont construit plusieurs bâtiments pour les écoles, un pont suspendu pour désenclaver le village, un dispensaire. Pour financer ces actions l'ANUVAM organise plusieurs manifestations dont un concert, samedi 26 novembre, à 20 h 30, en l'église Saint-Genès-les-Carmes, à Clermont-Ferrand, avec le Chœur de la Schola Saint-Genès (direction Dominique Plénat) et Chœur Canopée (Frédéric Eymard). Participation libre. ■